

## **Grußwort unseres Mediascher Bischofs Reinhart Guib zum Treffen der HG Mediasch**

„Wir grüßen Euch seitens der Heimatkirche sehr herzlich. Auch beglückwünschen wir Euch zu Eurem Heimattreffen und freuen uns mit Euch, da Gemeinschaft nach wie vor einen hohen Stellenwert hat in unserem Leben. Besonders in Pandemie- oder auch in Krisenzeiten, wie sie der Krieg Russlands gegen die Ukraine hervorgebracht hat, wird uns das verstärkt bewusst. Nichts ist selbstverständlich. Alles Wesentliche ist Geschenk. Als Geschenk betrachten wir auch die Jahreslosung für 2023 aus 1. Mose 16,13: „Du bist ein Gott, der mich sieht.“ Diese Zusage gilt nicht nur Hagar, der Magd Saras und Abrahams, vor Tausenden von Jahren, sondern auch uns heute. Gott sieht uns mit unserem Gelingen und Fehlen, in unserem Glück und Elend, in unserem Tun und Lassen, Arbeiten und Feiern.

Dass Ihr das Heimattreffen festlich begeht, ist ein Geschenk des uns sehenden Gottes. Denn es führt zum Wiedersehen untereinander, zur Begegnung mit Freunden und mit Gott, zum Austausch, zum Zusammen-Erleben, zur Gemeinschaftspflege und Stärkung unseres Zusammenhalts. Darauf zielt auch die Strategie der Heimatkirche ab. Wir wollen noch näher zusammenrücken. Darum laden wir Euch ein, in den Heimatgemeinden Mitglieder zu werden und Euch da einzubringen. Wir brauchen einander. Gemeinsam können wir Vieles für unsere Gemeinschaft retten, ermöglichen, erleben, aufbauen. Von der Kirchenburg, über die Friedhöfe, Ortszentren, Grund und Häuser bis zu neuen nachhaltigen Projekten, die unsere Existenz als Gemeinschaft in der Zukunft verankern wollen. In diesem Sinne seid herzlich willkommen zum diesjährigen Sachsentreffen in Keisd, vom 29. - 30. September, zum Siebenbürgischen Kirchentag, 6. -8. Oktober in Ingolstadt und besonders zum 2. Großen Sachsentreffen in Hermannstadt, 2. -4. August 2024. In all diesen Ereignissen zielen wir hin auf die Festigung und den Ausbau unserer grenzüberschreitenden Gemeinschaft.

In diesem Jahr 2023 legen wir als Heimatkirche zusätzlich den Schwerpunkt auf die Kirchenmusik. Für ihre lange Tradition in Siebenbürgen sowie die Kantoren und Musiker, die sie heute erlebbar und hörbar machen, sind wir dankbar. Mit Restaurierungen von Orgeln, die wieder erklingen, sowie mit Chor- und Orchestermusik wird das Jahr 2023 ein besonderer kirchenmusikalischer Höhepunkt in der Heimatkirche sein. Deshalb freuen wir uns über jedes Treffen in der Heimatkirche, das diesen Schatz zur Geltung kommen lässt, zur höheren Ehre Gottes und zu unserem Seelenfrieden.

Mit großer Dankbarkeit für das bisher gemeinsam Erreichte und Euren unverzichtbaren Beitrag wünschen wir ein frohes Treffen, bleibende Erinnerungen und bis bald.

Gott erhalte Euch!“